



5 Pièces

134 m²

Réf. 0526

742 000 €

Les Baux-de-Provence

Appartement à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au coeur de la rue commerçante d'un des plus beaux villages de France, Les Baux de Provence. Cette charmante maison de village est une opportunité rare à saisir ! Elle comprend environ 134m² habitables avec une spacieuse terrasse exposée Sud d'environ 76m² avec une vue dégagée sur le village. Puis au même niveau une véranda, un chaleureux salon/séjour avec cheminée et poutres apparentes, une cuisine meublée, une salle de douche avec WC et une salle de jeux. A l'étage, 3 jolies chambres avec vue sur les Alpilles, une salle de douche avec WC et une cour donnant sur l'arrière du ...

Ideally located in the heart of the shopping street of one of the most beautiful villages in France, Les Baux de Provence. This charming village house is a rare opportunity to seize! It includes approximately 134m² of living space with a spacious south-facing terrace of approximately 76m² with a clear view of the village. Then on the same level a veranda, a warm living room with fireplace and exposed beams, a furnished kitchen, a shower room with WC and a games room. Upstairs, 3 pretty bedrooms with a view of the Alpilles, a shower room with WC and a courtyard overlooking the rear of the ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

